
 

  

 

     6 月 23日に運営委員会がＰＴＡ会議室にて開催された内容です。 

 

✾会長挨拶✾ 

皆さん、こんにちは。 

 各委員会が始まり、ひと月ほど経ちました。今年度の進め方について、話し合われている

と思います。年度当初にもお話ししましたとおり、コロナが終われば元に戻るということは、 

もはやなくなりました。子ども達にとって、皆さんにとって、必要なことを続けられるよう

な形で、各委員会の取組を変えていってください。 

 本日は、先日開催された体育祭の感想を伺います。「良かった」「素晴らしかった」はもち

ろんですが、先生方と率直に話ができる機会です。翌年の改善のため、忌憚のない意見を話

してもらえればと思います。よろしくお願いします。 

 

《協議事項》 

① 体育祭についての感想  

・最初から最後まで大きな声を保っていてすごいと思った。 

・応援合戦は楽しく工夫されていて、これからも続けてほしい。 

・学校での様子が見られてよかった。 

・全体的にうまくまとめられていて見やすかった。 

・過去にあった全員リレーは盛り上がっておもしろかったので復活してほしい。 

・何年生の何組目が走っているなどのアナウンスがあるとよい。 

・徒競走の順位を走って本部に伝えるのは大変なのでは。もう少し良い方法はないか。 

・大玉転がしのファウルがわかりづらかった。 

・美術部の発表がよく聞こえなかったのが残念。 

・普段なかなか学校に来られない生徒が、練習に参加していないからか、応援席にいる

ことができなかった。怪我をしている生徒と同じように応援席にいられるようにして

もよかったのでは。 

・前日の雨で、当日は早朝から先生方がグラウンド整備をしてくれた。 

    感謝するとともに、このような時にお手伝いしてくれる保護者などを募ることができ 

    たらよいと思う。 

 →これについてはスマホなどを活用し、行事サポーターのような形で気軽に募集・参加

できるシステムがあったらよいという意見が多数ありました。 

（おやじの会は存在しますが、コロナの影響もあり、現在活動していないのが現状です。） 

 

たくさんの貴重な意見・感想をいただきました。 
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② 葦原祭・スポーツフェスタについて 

・11月 12日（土）合同開催予定 
 グラウンドと体育館を使う予定で、内容については検討中。 

 

③ その他 
・スマイルプロジェクトについて 

・マスク着用について 

 

≪活動報告≫      

本部 

5/13 第 1 回学校運営協議会 出席 

広報 

5/13 PTA 役員集合写真撮影 

 6/8 市 P 連幹事校打ち合わせ 

 /20 

花園印刷よりレクチャー受ける。大西

先生・PTA 会長より原稿受理 

広報誌作製   /9 

第 2 回本部会 

 /23 
第２回運営委員会 

 /28 
体育祭写真撮影 

応援団長コメント原稿依頼 

１年 6/23 第２回運営委員会 
6/1 

花園印刷入稿 

２年 6/23 第２回運営委員会  

３年 

5/13 
卒業記念 DVD 廃止のお知らせ 

手紙作成・配布 
 /15 

初稿受領 

校正作業 

6/23 
第２回運営委員会 

卒業準備費の集金についての手紙作成 
 /20 

先生からの校正 

記載事項追加依頼受領 

選管 6/23 
第２回運営委員会 

選挙についての日程決定・用紙作成 
/21 

花園印刷へ初稿戻し 

推薦 6/23 第２回運営委員会  

 /23 

第 2 回運営委員会 

あい

さつ 

6/2.3

.6 

あいさつ運動実施 

 

  /23 第２回運営委員会 
生活

指導 

 

６/８ 

地区懇談会用資料の印刷と配布作業 

成人

教育 

5/23 

ふじみ野市家庭教育学級説明会 出席 

市役所学校教育課に成人教育学級開催

について問い合わせ 

 /23 第２回運営委員会 

葦祭   6/23   第 2 回運営委員会 

 /30 
菜の花給食センターへ問合せ  

6/23 第２回運営委員会    

 

 

 
◆第３回運営委員会◆ 

 
１１月１７日（木）９：３０～ＰＴＡ会議室にて行います。 

準備担当は広報委員・あいさつ運動委員です。 

よろしくお願いします。 
 

 

 


